

Bundestagswahl am 24. Sept. 2017

Herbert Woerlein, MdL kandidiert



Der Bundestagskandidat sprach in Kissing zum Thema Innere Sicherheit. Als leidenschaftlicher Sozialdemokrat verteidigte er das wertvolle Grundrecht der Demonstrationenfreiheit. Er forderte die Einstellung von mehr Polizeibeamten und eine Entbürokratisierung im Polizeidienst. Damit können wieder mehr Polizisten vor Ort Präsenz zeigen. Aufgeworfene Themen wie effektive Möglichkeiten der Terrorbekämpfung und internationale Zusammenarbeit zur Verbrechensbekämpfung belegen, wie er den Bürgern aus den Herzen spricht.

Der Landtagsabgeordnete wird zur Bundestagswahl in unserem Wahlkreis antreten, um die Interessen für die Region zu vertreten und unser Ansprechpartner in Berlin zu sein.

Kissinger stehen zu Schulz



SPD-Fraktionsvorsitzender Ronald Kraus traf unseren Kanzlerkandidaten Martin Schulz beim Bundesparteitag am 19. März 2017 in Berlin. Bereits am 7. Juni 2004 konnte Manfred Wolf ihn als einflussreichen Europapolitiker in Augsburg kennen und schätzen lernen. Martin Schulz ist für uns der bessere Kanzler.

V.i.S.d.P.: SPD-Ortsverein Kissing M. Wolf Garm. Allee 28 86438 Kissing



**Neue
Leucht-
turm-
projekte**

KISSING INTERN

Informationen des
Kissinger Ortsvereins
September 2017
www.spd-kissing.de



**Familienpolitik wird in Kissing
ganz groß geschrieben**



Leuchtturmprojekte für die Familien



In dem rot-weiß gestrichenen Gebäude wurden 50 neue Kindergartenplätze geschaffen. In der „Kindervilla“ entstanden Räume für die Ganztagesbetreuung der Grundschul Kinder und für den AWO-Kinderhort „Schlaue Füchse“.

15 Jahre Erlebnispausenhof

Ein großes Fest feierte die Grundschule anlässlich dieses Jubiläums. Die Kinder freuten sich über einen feierlichen Vormittag voller Spiele und über ihren Pausenhof, der viele neue Attraktionen bietet. Der Bauhof der Gemeinde hat dafür wochenlang gearbeitet.

Jubiläumsunabhängig steht im Innenhof ein buntes Nashorn.



21. Brunnenfest wieder ein Highlight



Das Brunnenfest ist weiterhin sehr beliebt in Kissing. Die Besucher feierten bis spät nachts und waren begeistert über die Darbietungen.

Partielle Mondfinsternis am 8.8.17



Kurz zuvor erhielt die Burgstallkapelle eine neue Farbe. Das Denkmalamt hat einen alten Farbanstrich gefunden und deshalb diese Farbe vorgeschrieben.

SPD-Ortsverein auf Hiasltour



Regionale Geschichte am Leben halten – dieses Ziel hatte der Vortrag von Prof. Klaus Wolf von der Universität Augsburg in der Riegele Erlebnisswelt. Thema war der Mythos des in Kissing geborene bayerische Hiasl und sein Einfluss auf Literatur und Musik. Zur Einstimmung trugen Siegfried und Gisela Bradl ein Instrumentalstück am Akkordeon und der Zither vor. Die Mitglieder des SPD-Ortsvereins sangen kräftig mit.

Fraktion beim Roten Kreuz



Die SPD-Gemeinderatsfraktion Kissing besuchte im April die Geschäftsstelle des Bayerischen Roten Kreuzes in Friedberg. Kreisgeschäftsführer Robert Erdin erläuterte die vielfältigen Aufgaben des BRK und zeigte das Haus. Fraktionsvorsitzender Ronald Kraus bedankte sich auch beim (damaligen) Kreisvorsitzenden Roland Fuchs für seine langjährige Tätigkeit für das BRK. Fuchs kandidierte nach 24 Jahren nicht mehr.

Hansi Kraus gab Autogramme



Die Gewerbeschau des HHK war wieder eine riesiger Publikumsmagnet und ein großer Erfolg. Sogar der Schauspieler Hansi Kraus war in Kissing und gab Autogramme.